

13 fév 2004 -16:00

Appartient à Conseil des Ministres du 13 février 2004

## Juge belge à la Cour européenne des Droits de l'homme

Sur proposition de Mme Laurette Onkelinx, Ministre de la Justice, le Conseil des Ministres a approuvé la liste officielle de trois candidats au poste de juge belge à la Cour européenne des Droits de l'homme.

Sur proposition de Mme Laurette Onkelinx, Ministre de la Justice, le Conseil des Ministres a approuvé la liste officielle de trois candidats au poste de juge belge à la Cour européenne des Droits de l'homme.

Chaque Etat partie à la Convention européenne de sauvegarde des Droits de l'homme et des libertés fondamentales dispose d'un juge à la Cour européenne des Droits de l'homme. Les juges sont élus par l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe à la majorité des voix exprimées sur une liste des trois candidats présentés par chaque Etat partie.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Mme Laurette Onkelinx, Vice-Première ministre et ministre des Affaires sociales et de la Santé publique, chargée de Beliris et des Institutions culturelles fédérales  
Rue du Commerce 78-80  
1040 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 233 51 11  
<http://www.laurette-onkelinx.be/>